

運動会、楽しかったね！（9～10月）

9月になり、運動会に向けて少しずつ取り組みました。暑い日もありましたが、水分補給や休息をとりながら体を動かすうちに、体力もついてきました。「友達と一緒にするって楽しい！」そんな子ども達の様子をご覧ください。



3歳児にとって幼稚園で初めての運動会！先生や友達と一緒に、かけっこ・ダンス・競技「はいどうぞ！」と「おはなばたけにレッツゴー！」を楽しみました。

ダンス「笑一笑～シャオイーシャオ！」
ポーズがかわいいでしょ！



競技「はい どうぞ！」
（おいしい果物を）どの動物さんに
あげようかな～？



4 歳児は、かけっこ・玉入れ・ダンス・大玉転がしをしました。昨年の経験から、「運動会、頑張るぞ！」の気持ちが溢れていました。

大玉転がし
楽しい～！！



かけっこ
よーいドン！
ガンバレ！ガンバレ！



ダンス「アンダー・ザ・シー」
キラキラポンポンを持って踊る
みんなの笑顔もキラキラでした！



5 歳児は、ダンス・パラバルーン・デカパン競争・リレーをしました。勝負は真剣！リレーは、日々、チームの友達と作戦を立て、走る順番も子ども達が考えていました。





ダンス「なにもの〜シンデレラガール」

気持ちを一つに頑張ったね！

3・4歳児の憧れです！



テカパン競争

マリオチーム 対
ルイージチームで
勝負しました。

リレー

一生懸命な姿が
かっこいい！



10月7日（土）、4年ぶりに、3学年と一緒に運動会をしました。お家の方からたくさんの拍手をもらい、力を発揮して頑張ることができました。運動会の最後にメダルやプレゼントをもらった子ども達…。その笑顔からやり遂げた満足感や達成感が感じられました。

運動会後は、3・4・5歳児と一緒にダンスやパラバルーン・リレーなどをして、運動会ごっこを楽しみました！

